
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
21. Mai, 18 Uhr Master Tea
23. Mai, 18 Uhr Karaokeabend
24. Mai, 16 Uhr trinerdisches Turnier

Protokoll der FSR-Sitzung vom 16. Mai 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 20.12 Uhr

Anwesende: Gerlind ’Lin’ Bachmann, Martin Böhm, Julia Dany, Antonia ’Minnie’
Ellerbrock, Urs Flock, Lars Friederichs, Manuel Hoff, Elbrus Mayer,
Benjamin Nettesheim, Fabien Nießen (ab 18:33), Tim Racs, Marena
Richter, Leona Schlöder, Janna Schmidt, Jendrik Stelzner, Jonathan
Wiebusch, Zbigniew Wojciechoswki

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Die Protokolle der letzten beiden Woche werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Hüpfburg: Minnie darf dank des Hüpfburgenkurses letzte Woche ab jetzt bei der Stadt Hüpfburgen
ausleihen. Ist günstig, muss aber lang vorher angefragt werden.

Gender-AG: Leona berichtet von der Gender-AG. Es wäre schön, wenn jemand dahin ginge, wenn
Leona weg ist und Helene Glöckner in Zürich. Außerdem gibt es vom BaMa eine Seite mit
Aussagen von Studierenden, die aktualisiert werden soll. Dies geschieht unter anderem mit dem
Hintergedanken, auch Aussagen von Studentinnen zu veröffentlichen, um auch Schülerinnen
zu ermutigen, Mathe zu studieren. Wir brauchen sechs Freiwillige. Mit Fotos! Marena, Manuel,
Benni und Janna melden sich. Es wird weiter gesucht. Freiwillige melden sich bitte bei Leona.

Prüfungsausschuss: Manuel berichtet vom Prüfungsausschuss am Montag.

Cocktailabend: Zbiggi berichtet vom Cocktailabend. Er war sehr schlecht besucht. Marena berich-
tet, dass wir 360 Euro eingenommen haben, was für einen Cocktailabend wenig ist.

Matheparty: Minnie berichtet von der Matheparty. Die war gut besucht. Hauptsächlich dank
Abendkassenkunden - aber hey, mehr Geld für uns.
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FK: Martin war wegen der Website auf der FK. Fragen an den Rektor können wir an Benni weiter-
leiten, der Rektor wird nämlich in zwei Wochen auf der FK sein.

Programmierkurs: Marena berichtet, dass der Programmierkurs dieses Jahr von einer Mitarbeiterin
des DLRs geleitet wird - der steht also. Benni nimmt über das INS Kontakt mit ihr auf.

FSV: Benni berichtet, dass es eine FSV-Sitzung gab. Siehe FSV-Protokoll.

Evaluationen: Zbiggi berichtet, dass die Evaluationen angefangen haben.

KoMa: Marena berichtet, dass sie wegen der Geogebraproblematik (s. Prot. vom 08.05.19) bei
Herrn Rezny war. Mit drei Tutoren hätte er kein Problem damit, auf andere Seminarräume
auszuweichen. Wir sollten uns bemühen, Leute zu finden, die dafür fest zusagen.

TOP 2: Veranstaltungen

Karaokeabend: Wir verteilen erste Schichten...
Schicht zuständig Schicht zuständig
Aufbau Felix Blanke, Benni 18-19 Julia
19-20 Julia, Marena 20-21 Manuel
21-22 Janna, Benni Abbau Minnie, Benni

...und Ankündigungen - es werden nicht nur der Karaokeabend, sondern auch die Europawahl
(26.05.), das trinerdische Turnier (24.05.) sowie ggf. der Master Tea (21.05.) angekündigt.

Vorlesung zuständig Erstis Julia
Komplexe, Algebra Marena LGO Minnie

Rep-Theo Zbiggi Topo II Martin
Lehramt Janna AlgGeo, StochProz Manuel

Trinerdisches Turnier: Minnie berichtet, dass es wieder ein Google-Dokument gibt, wo sich Helfer
eintragen können. 15-22 Uhr. Hier:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1bF2IkgR5vIWqKI5qc4MMqP24rk5_--ZlDCbZcTw9CRw/
edit?usp=sharing Ein Organisator für veganes Grillgut wäre cool.

TOP 3: T-Shirts
Marena hat genug T-Shirt-Bestellungen. Ein neues T-Shirt mit Namen kostet 1 Euro Aufpreis auf
die ursprünglichen 23,50 Euro. Wer den nachträglich auf sein T-Shirt drucken will, bezahlt 4 Euro.
Tendenz bei der Namenspositionierung geht zu vorne unterm Logo. Allerdings wollen einige Leute
lieber nochmal nachschauen, wo der Name besser aussieht. Dabei fließt das Argument ein, dass der
Blick einiger Leute bei den Mädchen auf die falschen Stellen gehen könnte. Bis nächste Woche bitte
alle letzten Wünsche und alle T-Shirts, auf die noch ein Name soll, zu Marena.

TOP 4: Kategorientheorie
Der AK hat sich mit Bödigheimer getroffen. Er ist gegen die Aufnahme von Kategorientheorie in die
Modulhandbücher. Grund: Es steht viel in Modulhandbüchern, das nicht gemacht wird (z.B. Geo in
GeoTopo). Weder in Alg I, noch in Topo wird viel Kategorientheorie gebraucht. Wenn ein Dozent
das blackboxt, solle man daher den Dozenten um eine ordentliche Einführung bitten. Sinnvoll. Er
hätte nichts gegen Engagement von uns, aber QVM würden wir wohl nicht bekommen - unsere
Meinung s. Prot. vom 24.04.19. Die Diskussion bleibt offen für neue Argumente.
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TOP 5: Website
Martin hat auf der FK unsere Idee angesprochen (s. Prot. vom 08.05.19). Ihm wurde davon abgera-
ten, unsere Website über den AStA zu hosten. Andere Fachschaften haben sich via Raumverschö-
nerungsmitteln einen Server geholt (finanziell machbar, technische Probleme wurden mit Hilfe des
HRZs gestemmt) oder beim Institut angefragt (bei uns IAM, MI, INS, Diskrete oder HCM). Zum
HCM hätten wir ja sogar ganz gute Kontakte. Das INS hat den besten IT-Support, wir könnten die
also zunächst fragen. Leona berichtet, dass das Institut plant, unsere Website mehr zu verlinken,
Rückhalt von da wäre also da. Wenig Verwaltungsaufwand wäre sinnvoll. Allerding wäre es auch cool,
einen eigenen Server in der Fachschaft zu haben. Wir überlassen die Entscheidung und Ausarbeitung
dem Technikreferat.

TOP 6: Tutorenschulung
Vorgezogen vor Top 3. Wir schließen für diesen Top die Öffentlichkeit aus.

TOP 7: Referatverteilung
Wir haben mit Jonathan ein neues FSR-Mitglied, der künftig Gremienrefernt ist. Wir heißen Jonathan
willkommen.

TOP 8: Sonstiges

Kühltruhe: Minnie berichtet: Die Kühltruhe ist krank. Sie hat ein Loch im Kabel. Derzeit geht
es noch mit Panzertape, aber langfristig ist das ein bisschen komplizierter. Wir wollen einen
uns bekannten Elektriker fragen. Die Hersteller von der Kühltruhe zu fragen, ist sinnvoller als
selbst zu löten, meint Tim, sonst brennt noch das Büro ab. Und es gäbe vielleicht einen neuen
Stöpsel.

Lehramt: Janna berichtet, dass es demnächst ein Treffen gibt bezüglich des Lehramtsgedöns (s.
Prot. vom 24.04.19), Lieb und ein Lehrämtler planen da Dinge. Sie bleibt dran.

GDM-Protokolle: Besagter Lehrämtler fragt, ob die Fachschaft Zugang zu GDM-Protokollen hat.
Nein. Er soll sich an Herrn Kaenders wenden.

Rauchen: Janna bittet darum, dass darauf geachtet wird, dass Zigarettenrauch nicht ins Gebäude
zieht. Wer Raucher bei ungünstigem Wind rauchen sieht, möge sie darauf hinweisen.

Abizeitungen: Alle bitte ihre Abizeitungen zur FS-Fahrt mitbringen.

Wiese: Urs berichtet, dass sich auf der Wiese immer mehr Disteln ausbreiten - er möge dafür Herrn
Hammes ansprechen.

Gendern: Marena regt an, die Website zu gendern. FS-Fahrts-Thema.

Gleichstellung: In der FG wurde angesprochen, dass es Gleichstellungsbeauftragte gibt. Wir können
überlegen, uns eine für die FS zuzulegen.

Sitzungstermin: Nächsten Mittwoch ist eine FSV-Sitzung, Dienstag und Donnerstag sind FS-
Veranstaltungen, Freitag ist trinerdisches Turnier. Darum sitzungen wir Montag um 18:07.

FS-Fahrt: Martin hat sein Auto hier stehen, wir stellen unser Gepäck morgen früh in die FS, sodass
es mittags eingeladen werden kann und wir nur mit Handgepäck Bahn fahren.
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Bücher: Der Aufenthaltsraum hat das Bücherregal durchgeguckt, einige der Bücher wurden in die
FS gelegt, da sie unsinnvoll seien. Tim findet einige davon doch sinnvoll. Der Rest soll auf
dem Bücherbasar oder mittels einer Free-Books-Kiste in der Bib losgeworden werden. Janna
fragt Räsch wegen Bib.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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